

# KIM

## Ketua MUI Kabupaten Sumbawa Puji Kegiatan Lomba Kyai Kamtibmas Polres Sumbawa

Syafruddin Adi - [SUMBAWA.KIM.WEB.ID](http://SUMBAWA.KIM.WEB.ID)

Mar 10, 2023 - 11:35



Sumbawa NTB - Pemenang Lomba Kyai Kamtibmas yang dilaksanakan Polres Sumbawa Polda NTB diumumkan oleh Dewan Hakim. Lomba ini berlangsung dua hari dan kini pada hari kedua dewan hakim mengumumkan siapa pemenang dari lomba Kyai Kamtibmas tersebut.

Pada kesempatan tersebut Dewan Hakim yang diketuai Dea Guru Syukri Rahmat S.Ag menerangkan bahwa kegiatan ini merupakan satu satunya lomba "Kyai Kamtibmas" di NTB. karena itu, Polres Sumbawa patut diapresiasi.

"Kami memberikan Apresiasi kepada Polres Sumbawa yang Telah menyelenggarakan lomba ini. Lomba ini tentu akan melahirkan orang-orang yang akan menyampaikan pesan-pesan kebaikan untuk masyarakat,"ungkapnya, (20/02/2023)

Dikatakan Syukri Rahmat, dalam rapat pleno tertutup dewan juri memutuskan pemenang dengan berbagai kategori, tidak ada intervensi dari manapun dan mutlak hasil keputusan atas penilaian dewan juri, ujar Ketua MUI Kabupaten Sumbawa ini.

Di tempat yang sama, Kapolres Sumbawa Polda NTB AKBP Henry Novika Chandra S.IK MH, mengucapkan terima kasih kepada dewan juri dan seluruh peserta. Ia berharap kegiatan ini akan terus diaktifkan secara berkesinambungan. kedepan akan dilaksanakan dengan event yang lebih besar.

Dikatakan AKBP Henry, lomba Kyai Kamtibmas ini sekaligus sarana dan metode dalam meningkatkan sinergitas dan menjadi kolaborasi instansi TNI, Polri, dan Satpol PP guna mencari mutiara dakwah untuk memberikan edukasi kepada masyarakat dengan tujuan agar dapat memelihara kamtibmas dan menekan angka kriminalitas di kabupaten sumbawa yang bermottokan Sabalong Samalewa.

"lomba ini tujuannya untuk meningkatkan sumber daya personil dalam pelaksanaan tugasnya serta memberikan semangat prestasi dan penghargaan khususnya kepada peserta yang memiliki nilai terbaik", terang Kapolres.

untuk diketahui, Lomba Kyai Kamtibmas ini diikuti oleh personil polres sumbawa, personil Kodim 1607/Sumbawa, personil Kompi I Batalyon B Pelopor Sumbawa, personil Kompi Senapan B Yonif 742/SWY, dan personil Satpol PP setda Sumbawa.

Dalam Lomba Kyai Kamtibmas itu, Ayatullah Khomaini dari Polres Sumbawa berhasil meraih Juara I, kemudian Heri Kusuma dari Kodim 1607/Sumbawa meraih juara II, dan Ridwan Sasaki meraih Juara III. sedangkan Juara Harapan I diraih oleh Abdul Khalik dari Polres Sumbawa, disusul Ma'ruful Amaly Juara Harapan II dari polres Sumbawa, dan Ade Mahendra Juara Harapan III dari Kodim 1607/Sumbawa. sementara peserta yang belum berhasil meraih juara semuanya diberikan uang tali asih.

Terhadap para pemenang lomba, nantinya akan diserahkan hadiah secara langsung oleh Kapolda NTB saat peresmian Mako Polres Sumbawa yang rencananya akan berlangsung dalam waktu dekat ini. (Adb)